
 

 

Société de parents Maurice Lavallée   
13 octobre 2021 
Microsoft Teams 

 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Corinne Fréchette, Clément Lavoie, Nadine 
Morton, Florette Nkuithe, Josée Bertrand, Lisa De Sousa, Marylène Lamy-Rittammer.  
 
 
Absence : Jean-Marie Yambayamba, 
 
1.0 Ouverture de la réunion 19 :13 
 
2.0 Adoption de l’ordre du jour  
Ajoute Corinne propose. Lisa appuie, Tous en faveur.  
 
3.0 Adoption du procès-verbal de juin 2020 
Le procès-verbal sera envoyé le mois prochain.  
 
4.0 Rapport du trésorier 
Alberta Gaming a fait une vérification  de la société de parents et du compte Casino. 
C’était très occupé car on devait trouver toutes les factures et les paiements fait dans le 
passé. 
Mme Laroche a une facture de 13 000$ pour les Chromebook. Le compte Casino sera 
presque qu’à zéro.  Le compte d’épargne est à 3300$ 

 
Il manque deux personnes pour le Casino le mercredi soir.  
 
5.0 Élection:   
Nadine propose Clément. Marylène appuie. Tous en faveur  
 
L’exécutif suivant est proposé  
 

Présidente: Nadine Morton 
Vice-présidente: Florette Nkuithe 
Trésorier: Clément Lavoie 
Secrétaire: Marylène Lamy-Rittammer 

 
 
6.0 Varia  
 Signataires 

Clément propose de faire les changements de signatures avec tous les membres 
de l’exécutif. Nadine appuie. Tous en faveur. Clément va contacter Servus pour prendre 
un rendez-vous.  
 
 



 

 

Francothon sera le 26 novembre prochain. Nadine va contacter Tania afin de voir ce 
qu’elle voulait de la société de parents. Est-ce que les parents de la société de parents 
veulent créer un fond de dotation? … 
 
 
Les fonds de dotation sont des bourses pour les finissants. La bourse Maurice et 
Jeanne Lavallée (1500$) et la bourse des finissants. La bourse des finissants a été 
créée pour le 25e anniversaire de Maurice Lavallée. (800$) 
 
Le congrès de la FPFA aura lieu au mois de novembre. Habituellement, il y a quelques 
parents qui y participent et cela est payé par la société de parents. On peut avoir 
jusqu’à 5 représentants.  
 
Le conseil d’administration de la FPFA a décidé de tenir son Colloque en ligne 
uniquement à cause du Covid-19. 
Notez que l’AGA, les élections des membres du conseil d’administration, et les prix 
Manon-Bouthillier et CNPF auront tout de même lieu le samedi 20 novembre 2021. 
 
 
7.0 Prochaine réunion et levée de la réunion  

Le 17  novembre à 19h00.  
            La réunion est levée à 19h34.  


